



Karl DIRAT

# AGIR pour VILLABÉ

## Une dynamique au service de tous !



Fabrice ROUZIC



Isabelle WIRTH



Patrick HASSAÏM



Nedja LITAOUI



Robert NIETO



Pascale HUVIER



Laurent SILVERA



Marie GUÉANT-SIDORRO



Céline ONESTAS



Kimou ACHIEPI



Valérie SELLIER



Denis GUILLOT



Nicole WAGHEMACKER



Thierry GILLOCHON



Azia OUACHRIA



Jean-Claude DEVELAY



Youssef DOUH



Pascale GUILLOIN



Valentin SALLES



Marguerite  
DOS-SANTOS



Martine CHAUCHARD



Arlette PIN



Maryvonne MARTIN

Dans chaque commune, il y a ceux qui s'engagent d'une manière républicaine quelles que soient leurs opinions politiques dans un consensus. Ici à Villabé, ce sont les élus de la majorité municipale du Groupe **Agir Pour Villabé** qui travaillent pour cet objectif. Et puis il y a celles et ceux qui sont perdus politiquement, qui ont aussi perdu les élections, qui se retrouvent dans l'opposition.

Notre opposition privilégie la politique nationale aux actions locales pour les Villabéens. Hormis critiquer et parfois insulter notre Maire qui a déjà déposé plusieurs plaintes pour diffamations.

La vie politique est ainsi à Villabé, vous pouvez le constater tous les jours : Qui sont-elles et qui sont-ils ? A part tracter, pianoter sur leurs claviers, s'engager politiquement pour un parti qui rassemble à gauche jusqu'aux extrêmes, qui sont-ils vraiment ? Les avez-vous déjà rencontrés lors de nos nombreux événements communaux ?

Figurez-vous que lors du dernier conseil municipal, alors que notre groupe majoritaire « **Agir Pour Villabé** » proposait une délibération afin de permettre aux enfants qui fréquentent le centre de loisirs de pouvoir approcher « gratuitement » deux petits poneys, cette opposition-là, s'est opposée à ce projet en arguant de fausses affirmations dignes d'un film comique. « Les Poneys font du bruit, les poneys attirent les mouches, l'élevage animal est interdit dans ce zonage de Villabé ». Voici donc le niveau de leur intervention encore une fois... Nous nous considérons que la gestion d'une commune pour le bien-être et la sécurité de ses habitants est une chose très sérieuse qui ne doit pas être confiée à des incompetents. Nos concitoyens jugeront le moment venu !

Garants de la bonne gestion des deniers communaux, comme vous avez pu le constater depuis 10 ans, nous avons pu établir une convention avec une éleveuse d'équidés qui sera ravie de présenter ses 2 poneys à nos enfants gratuitement qu'ils soient inscrits au centre de loisirs ou élèves dans nos écoles.